



Mi Universidad

Ensayo

NOMBRE DEL ALUMNA: Liliana Tomas Morales.

TEMA: Distocias dinámicas.

PARCIAL: 3

MATERIA: Ginecología y Obstetricia.

NOMBRE DEL PROFESOR: Lic. Romelia de león Méndez.

LICENCIATURA: Enfermería.

CUATRIMESTRE: 5

DISTOCIAS DINÁMICAS

Las distocias dinámicas son un término utilizado en obstetricia para describir problemas en la progresión del trabajo de parto y el parto, generalmente debido a contracciones uterinas ineficaces o defectuosas. Estas complicaciones pueden tener un impacto significativo en la madre y el bebé, ya que tienen muchas causas y condiciones se han realizado avances significativos en el manejo y tratamiento de las distocias dinámicas. En este ensayo, explicare un poco relacionado con ello.

A continuación les mostrare algunos ejemplos de la distocia dinamica, la Hipertonía Uterina: pueden sentir ciertas distinciones con unas contracciones muy fuertes ya que ocurre un fuerte estiramiento de la parte baja del abdomen y espalda., Hipotonía Uterina: tiende a tener contracciones uterinas debiles, o suele ser un poco frecuente y puede retrasa el parto., Incoordinación Uterina: son constracciones ueginas desorganizadas, y hace dificil el trabajo de parto., Contracciones Uterinas Tetánicas: es cuando las consentraciones se dan cada tres minutos, son continuos sin periodos de relajacion, pero puede disminiur el flojo sanguineo, al utero y al feto la cual ocurre una desminucion de oxigeno., Distrofia Uterina: es la alteracion de la capacidad del utero para contraerse tambien puede afectar el proseso del trabajo de parto por las contracciones debiles., Contracciones Uterinas Ineficaces: estas contracciones no logran inducir ningun cambio en la dolatacion, ya que se puede prolongar el trabajo de parto y requerir un aceleramiento intervencion en el parto.

Y en cuanto a las causas pueden influir muchas maneras una de ellas puede ser fatiga uterina esto se da en las mujeres especialmente que llevan un proceso largo de parto es decir que tarde varias horas., Inducción del Trabajo de Parto: ya que muchas mujeres pueden experimentar distociasdinámicas después de la inducción del trabajo de parto para tener un parto vaginal normal. Epidural: La analgesia epidural puede afectar la fuerza y la coordinación de las contracciones uterinas en alguno de los casos, El tratamiento de la distocia dinámica depende de la causa subyacente y puede incluir medidas como estimulación del parto, administración de oxitocina (hormona que estimula las contracciones), cambio de posición, administración. El manejo de la distocia dinámica es individualizado y adaptado a sus necesidades y necesidades. En conclusión, las distocias dinámicas han sido una preocupación significativa en obstetricia a lo largo de la historia. Sin embargo, todavía existen desafíos en el tratamiento de las distocias dinámicas y es fundamental seguir investigando y desarrollando nuevas estrategias para mejorar la atención

obstétrica. Con un enfoque continuo en la investigación y la educación, es posible reducir aún más los riesgos asociados con las distocias dinámicas y mejorar la salud y el bienestar de las mujeres y los recién nacidos.

- <https://www.medicinafetalcr.com/single-post/2018/04/23/la-hiperton%C3%ADa-uterina-en-el-embarazo>
- Antología